vielservice.at > Presse > News > Intensive Vereinstätigkeit der Stadtkapelle Mistelbach

## INTENSIVE VEREINSTÄTIGKEIT DER STADTKAPELLE MISTELBACH

Die Mitglieder der Stadtkapelle Mistelbach können mit dem Frühschoppen beim traditionellen, gut besuchten Musikantenkirtag in Kreuzstetten am Sonntag, dem 20. August, mit dem mehr als gelungenen Filmmusikkonzert auf der Piazza des Museumszentrums Mistelbach am Donnerstag, dem 24. August, sowie der Beteiligung am großen Korso im Rahmen des Mistelbacher Bezirkshauptstadtfestes am Sonntag, dem 27. August, auf eine sehr intensive Vereinstätigkeit in den letzten Wochen zurückblicken.



Copyright Gemeinderat Josef Schimmer

## Filmmusikkonzert als Highlight schlechthin:

Wie schon in den beiden Jahren ermöglichte ein lauer Sommerabend am Donnerstag, dem 24. August, ein gelungenes Filmmusikkonzert auf der Piazza des Museumszentrums Mistelbach. Die zahlreichen Besucher erfreuten sich über einen Augen- und Ohrenschmaus, bei der vor allem Filmmusikliebhaber auf ihre Kosten kamen. Mit im Programm der Stadtkapelle Mistelbach unter der musikalischen Leitung von Mag. Karl Bergauer waren unter anderem weltberühmte Filmmusiken aus "Ben Hur", "Die glorreichen Sieben", "Das Boot" und Moulin Rouge". Barbara Schreiber trat als Gesangssolistin auf und interpretierte Leonard Cohens "Hallelujah", den Song "I will always love you" aus dem Film "Bodyguard" sowie "Gabriellas Song" in der schwedischen Originalsprache aus dem Film "Wie im Himmel". Durch das Programm führten Kulturstadtrat Klaus Frank und Michael Jedlicka.

## Die nächsten Termine der Stadtkapelle Mistelbach:

Sonntag, 12. November, 15.00 Uhr: Herbstkonzert im Stadtsaal Mistelbach Samstag, 25. November: Konzertmusikbewertung in Gaweinstal

Control of the Control of December Described to the Collins of the Control of the

Freitag, 1., bis Sonntag, 3. Dezember: Punschstand beim SchlösslAdvent

Samstag, 6. Jänner 2018, 15.00 Uhr: Neujahrswunschkonzert im Stadtsaal Mistelbach

Zurück

1 von 1 21.09.2017, 21:45